



Schule am Hollerbusch · Dr.-Albach-Str. 31 · 64720 Michelstadt

Frau  
Birgit Müller  
Mittelweg 38  
64720 Michelstadt

Datum:  
4. Februar 2019

## Referenzschreiben

Frau Birgit Müller betreibt seit dem 01.08.2017 während der Schulzeit das Mittagessen in der „Schulmensa“. Die Schulmensa ist täglich von 11:30-13:30 geöffnet. Die Ausgabe des Mittagessens findet von montags bis donnerstags zwischen 13:00-13:30 Uhr statt.

Die angebotenen Speisen und Getränke müssen dem Konzept der „Gesunden Schule“ entsprechen und zu den Kriterien des hessischen Teilzertifikats der Gesunden Schule passen. Dabei beinhaltet das Mittagessen immer eine Hauptspeise, eine Salatbar zur Selbstbedienung, einen Nachtisch und ein zur Jahreszeit passendes Getränk. Die Räumlichkeiten der Schulmensa gestaltet das Personal von Fr. Müller sehr liebevoll und kindgerecht. Das Personal von Frau Müller beachtet den Schulablauf und die weiteren Bedürfnisse der Kinder.

Frau Müller bietet für die Eltern sowie für den reibungslosen Ablauf des GTA-Konzepts ein sehr komfortables Rechnungssystem an. Die größte Arbeit in diesem Rechnungssystem übernimmt Frau Müller sehr engagiert und auch zur Zufriedenheit der Eltern, des GTA –Personals sowie der Schulleitung. Entsprechende Formulare, wie z.B. Anmeldungen, Abrechnungsformulare, Mahnungen etc. hat sie gemeinsam mit der Schulleitung erstellt und auf das individuelle System der Schule am Hollerbusch abgestimmt. Die Kommunikationswege sind klar strukturiert und zielorientiert. Dies ist eine enorme Erleichterung für die Arbeit des GTA-Personals.

Frau Müller erstellt nach den Regeln der Deutschen Gesellschaft für Ernährung wöchentliche Speisepläne, die alle aktuellen Vorgaben nach Ausgewogenheit, Abwechslung und dem vorgeschriebenen Ausweisen der Zusatzstoffe entsprechen. Für

jegliche Anregungen und Ideen der Kinder ist Frau Müller und ihr Personal sehr offen. Das Personal, welches das Mittagessen ausgibt ist, sehr freundlich, den Kindern zugewandt und offen.

Auch verschiedene schulische Veranstaltungen, die mit Frau Müller geplant und durchgeführt wurden, zeigen ihre hohe Kompetenz und Zuverlässigkeit im Bereich der Bewirtung und Koordinationsfähigkeit. Besonders stellt sich heraus, dass sie eigene Ideen einbringt und gerne die Schule oder den Förderkreis der Schule am Hollerbusch mit ihrem breiten Fundus an Material (Kühlwagen, Hussen für Stehtische, usw.) unterstützt. Diese besondere und nicht selbstverständliche Eigeninitiative wissen wir sehr zu schätzen.

Sofern ein Problem auftaucht, kann dieses angesprochen werden und wird dann von Frau Müller und ihrem Team schnellstmöglich in Angriff genommen.

Frau Müller managt ihr Team und die Abläufe einwandfrei und die Zusammenarbeit mit dem Förderverein ist sehr gut. Sie arbeitet zuverlässig und flexibel. Ihre Kreativität und Motivationsfähigkeit wissen wir zu schätzen.

Wir wünschen Frau Müller viel Erfolg bei Ihren Expansionsplänen.

S. Eidenmüller, Schulleiterin

M. Heidak, stellv. Schulleiterin